



université PARIS-SACLAY

TF1 DÉCOUVERTE : EXPLORATION EN TERRE INUIT AU GROENLAND

Découvrir Ittoqqortoormiit (Groenland) dans le Journal de 20 heures (TF1) avec
Tanguy Sandré et Vincent Hilaire (Coordinateur du projet Greenlandia)

Découvrir Ittoqqortoormiit (Groenland) dans le Journal de 20 heures (TF1) avec Tanguy Sandré et Vincent Hilaire (Coordinateur du projet Greenlandia)

Intervention de Tanguy Sandré dans un collège à Chartres-de-Bretagne

Dans quelques semaines, une classe de 3ème du collège Fontenay à Chartres-de-Bretagne se rendra pour un séjour de près de trois semaines à Ittoqqortoormiit (Est Groenland). Amené-es par une équipe d'enseignant-es dévoué-es, qui a décroché un financement Erasmus+ pour que le projet voit le jour en avril prochain, les élèves se frottent désormais aux derniers préparatifs, avec le soutien de Greenlandia. Ce mardi 1er mars 2022, Ulu Olsen, jeune groenlandaise de 23 ans a partagé son expérience de vie sur la côté Ouest du Groenland et au Danemark, tandis que Jonathan Blanchet, étudiant en sciences politiques, a partagé l'expérience de son Erasmus à l'Université de Nuuk en 2021, où il a notamment pu suivre les cours de Jean-Michel Huctin. L'occasion de souligner les différences entre espaces urbains et petits villages, entre ouest et est. Après une connexion avec l'école d'Ittoqqortoormiit, Tanguy Sandré a présenté les enseignements de son premier terrain long réalisé de septembre à novembre 2021 à Ittoqqortoormiit. L'accent a été mis sur l'attitude anthropologique - être ouvert à ce qui vient, se dire qu'on ne sait rien et multiplier les regards - sur la préparation d'un terrain à travers l'identification de risques/craintes, sur la vie à Ittoqqortoormiit et sur l'apprentissage de mots et expressions est groenlandaises à partir d'un lexique

développé avec le savoir d'Olena Madsen, habitante d'Iltoqqortoormiit.

